

Zuger Zeitung Zürich

NACHRICHTEN

Uni Zürich: Mediziner-Preis an einen Augenarzt

Zürich - Der Georg-Friedrich-Götz-Preis der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich geht 2002 an den Zürcher Augenarzt Farhad Hafezi. Der Preis ist mit 10 000 Franken dotiert. Hafezi habe 1997 gemeinsam mit Charlotte Remé als Erster weltweit die Netzhautdegeneration bei Tieren unterdrücken können, schrieb das Universitätsspital Zürich gestern in einem Communiqué. Für Menschen mit Netzhautdegeneration existiere bis heute keine durchschlagende Therapieform. Die Ergebnisse von Hafezi könnten aber den Grundstein für eine solche Therapie bilden. In der Schweiz leiden mehrere 10 000 vor allem ältere Menschen an Netzhautdegeneration. (sda)